

Fiche de totem : Viatka



Floches

Extérieur : Brun clair

Intérieur : Brun foncé

Classification

Sous-Embranchement :

Classe :

Ordre :

Famille :

Caractéristiques

Taille :

Poids :

Longévité :

Portée :

Gestation :

Protection : Inconnu



Le viatka est un petit cheval aborigène des forêts de Russie et est apparu vers le xviii^e siècle dans la région de Viatka, aujourd'hui Kirov, et en Oudmourtie. Il est généralement classé parmi les races de poneys.

Il mesure environ 1,45 m au garrot. Il est le plus souvent bai ou alezan et parfois de robe souris, grise ou rouanne pour un poids 350 à 400 kg.

C'est un poney vif, calme et rapide. Ses origines lui confèrent une grande résistance au froid. Ils ont un petit galop rapide qui les fit grandement apprécier autrefois comme chevaux de poste dans les vastes plaines. Ils furent aussi prisés des paysans qui le choisirent comme cheval d'attelage pour leurs troïkas.